
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 16 апреля: тем-
пература +7...+19, давление 
754 мм, ветер С-В, 1-2 м/сек.
СУББОТА, 17 апреля: темп. +9...+10, 
давление 754 мм, ветер З, 2-4 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В торговых центрах Волгоградской области открылись новые пункты 
вакцинации от COVID-19.
• Областная Дума поддержала федеральный законопроект о заня-
тости населения.
• Россиянам с 11 апреля облегчат правила использования маткапитала.
• Эксперт рассказала, как защитить свой счет в онлайн-банке.

Вакцинация 
продолжается

В восьми торговых центрах 
Волгограда и Волжского с 10 апре-
ля начали работу пункты вакцина-
ции от COVID-19. Получить защи-
ту от коронавирусной инфекции 
можно без предварительной запи-
си — при себе необходимо иметь 
паспорт, полис и СНИЛС. Как сооб-
щает пресс-служба областной ад-
министрации, в настоящее время 
в регионе задействованы уже 10 
торговых комплексов, где можно 
привиться «Спутником V». Те, кто 
уже сделал прививку в торговых 
центрах, отмечают удобство такого 
способа получения вакцины. Зада-
чу открыть пункты вакцинации в 
крупных ТЦ поставил губернатор 
Волгоградской области Андрей Бо-
чаров. Глава региона также лично 
проинспектировал работу одного 
из таких мобильных пунктов.

Перешагнут 
вековой рубеж

По данным Отделения Пен-
сионного фонда Российской Фе-
дерации по Волгоградской обла-
сти в текущем месяце 13 жителям 
региона исполняется 100 лет. На 
сегодняшний день из 13 юбиляров 
8 долгожителей проживают в Вол-
гограде: по одному в Дзержинском, 
Краснооктябрьском, Советском и 
Центральном районах города.  По 
2 человека – в Красноармейском и 
Тракторозаводском. Также 100-лет-
ние юбилеи в апреле отмечают жи-
тели Жирновского, Калачевского, 
Камышинского, Урюпинского и 
Фроловского районов. Из тех вол-
гоградцев-долгожителей, кто пере-
шагнул столетие, самый взрослый 
мужчина проживает в Кировском 
районе областного центра, и ему 
105 лет (20 января 1916 г.р.), а самая 
взрослая женщина – жительница 
Тракторозаводского района, кото-
рой 108 лет исполнилось 14 апреля 
(14.04.1913 г.р.).

 «Узнай о своих 
долгах»

23 апреля пройдет всероссийское 
традиционное информационное ме-
роприятие, в котором могут принять 
участие жители всей страны. При-
соединится и наш регион: судебные 
приставы Управления Федеральной 
службы судебных приставов по Вол-
гоградской области будут инфор-
мировать граждан о возможности 
получения достоверных сведений 
об исполнительных производствах 
только путем использования офи-
циальных источников: сервиса 
«Банк данных исполнительных 
производств», личного кабинета на 
Едином портале государственных ус-
луг, мобильного приложения «ФССП 
России», а также в многофункцио-
нальных центрах предоставления 
государственных и муниципальных 
услуг. На территории г.Волгограда 
и области судебные приставы орга-
низуют мобильные пункты инфор-
мирования, обратившись в которые, 
граждане смогут получить инфор-
мацию о наличии задолженности и 
способах ее погашения.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 05:17
Заход: 19:05

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 12%.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО 
И НАВЕДЕНИЕ 

ПОРЯДКА
В минувший понедельник, 12 

апреля,  на оперативном совеща-
нии губернатор Андрей Бочаров 
поставил задачу активизировать 
приведение в порядок территорий 
после зимнего периода.

Глава региона обратил внима-
ние должностных лиц на важность 
сосредоточения усилий в ходе весен-
ней уборки на общественных про-
странствах — парки, скверы, места 
массового пребывания людей, а так-
же на придорожных территориях.

 Губернатор озвучил, что в на-
стоящее время в Волгоградской 
области обеспечено практически 
100-процентное контрактование 
запланированных на текущий год 
работ по комплексному благо-
устройству; произведено необхо-
димое авансирование; в работе — 
практически половина проектов.

«По остальным проектам не-
обходимо в установленные сроки 
развернуть плановые работы и осу-
ществлять должный контроль за 
качеством их выполнения», — под-
черкнул Андрей Бочаров.

По итогам оперативного сове-
щания глава региона поручил своим 
заместителям во взаимодействии с 
главами муниципальных образова-
ний:

- активизировать комплексную 
работу по приведению в порядок 
после зимнего периода территорий 
всех муниципальных образований 
Волгоградской области;

- совместно с руководителями 
предприятий обеспечить уборку и 
приведение в надлежащее состояние 
территорий, находящихся в соб-
ственности и в аренде, а также при-
легающих территорий;

- в течение месяца приступить к 
реализации всех запланированных 
проектов комплексного благоустрой-
ства в составе регионального проек-
та по формированию комфортной 
среды. Обеспечить своевременное 
финансирование работ и контроль за 
ходом реализации государственных 
и муниципальных контрактов;

- определить порядок и график 
проведения традиционных суб-
ботников во всех муниципальных 
образованиях. Обеспечить участ-
ников субботников необходимым 
инвентарем, оборудованием, тех-
ническими средствами.

Напомним, благоустройство и 
комплексное развитие территорий 
— приоритеты, обозначенные губер-
натором Андреем Бочаровым с 2014 
года. За семь лет выполнены поряд-
ка 900 таких проектов в 462 городах 
и сельских поселениях. Волгоград-
ская область входит в число лидеров 
по формированию комфортной го-
родской среды, а лучшие областные 
практики включены в федеральный 
реестр. С 26 апреля по 30 мая в рам-
ках регионального и одноимённого 
федерального проектов «Формиро-
вание комфортной городской сре-
ды» нацпроекта «Жилье и город-
ская среда» на онлайн-платформе 
34.gorodsreda.ru состоится всерос-
сийское рейтинговое голосование. 
Жители большинством голосов вы-
берут, какие проекты благоустрой-
ства будут реализованы в первую 
очередь в 2022 году.

volgograd.ru

Актуальные вопросы 
местного самоуправления

В Алексеевском районе прошел выездной семинар 
с руководителями муниципальных образований по решению 

задач социально-экономического развития территорий

Участниками большого мероприятия, прошедшего в ст.Алексеевской 9 апреля, стали 
главы муниципальных образований шести районов Волгоградской области, а также пред-
ставители региональной власти. Главная цель встречи – поделиться опытом и в активном 
диалоге найти ответы на актуальные вопросы по решению задач социально-экономическо-
го развития территорий.

Продолжение на 2 стр.

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Актуальные вопросы местного 
самоуправления» (продолжение);
• 3 стр.: «Капитальное восстановление 
магистрали»;
• 4 стр.: «Защити свой счет в онлайн-банке».

• Совещания

«Во славу Отечества!»
Алексеевские мальчишки и девчонки пополнили ряды «Юнармии»

Торжественная церемо-
ния вступления обучающихся 
в ряды Всероссийского дет-
ско-юношеского военно - па-
триотического общественного 
движения «Юнармия»  МБОУ 
Алексеевской СШ, состоялась 
в рамках недели, посвященной 
Дню космонавтики.

Опытные юнармейцы в составе 
пятнадцати человек, как пример до-
стойных и лучших учеников, приня-
ли клятву у юных патриотов, кото-
рые пополнили ряды всероссийского 

движения. Администрация школы 
и главный куратор юнармейцев 
А.В.Солдатов сказали напутственные 
слова и пожелания. Ряды пополни-
ли учащиеся 7-11 классов, теперь их 
больше на одиннадцать достойных и 
ответственных членов отряда, гото-
вых всегда прийти на помощь. Завер-
шилось мероприятие традиционным 
гимном Юнармии «Служить России».

Напомним, 29 октября 2015 года 
президент России Владимир Путин 
подписал указ о создании Общерос-
сийской общественно-государствен-

ной детско-юношеской организации 
«Российское движение школьников». 

С 1 сентября 2016 года по инициа-
тиве Министра обороны Российской 
Федерации Сергея Шойгу начало ра-
боту Всероссийское военно-патрио-
тическое движение «Юнармия», как 
одно из направлений «Российского 
движения школьников». Основными 
целями этого движения, по словам 
Сергея Шойгу, являются воспитание 
сильного, умного, красивого и здоро-
вого поколения патриотов, любящих 
свою Родину и готовых ее защищать. 
В настоящее время во многих регио-
нах России членами «Юнармии» ста-
новятся тысячи молодых россиян. 

 Добавим, в Волгоградской об-
ласти действуют 27 местных штабов 
и 156 юнармейских отрядов общей 
численностью более шести тысяч че-
ловек. Ребята участвуют в патриотиче-
ских всероссийских и региональных 
акциях, военно-спортивных соревно-
ваниях, посещают специализирован-
ные смены в областных лагерях и все-
российских детских центрах. Без них 
не обходятся акции «Георгиевская лен-
точка», «Свеча памяти», «Бессмерт-
ный полк», всероссийский «Урок 
Победы», военно-спортивные игры и 
соревнования, возложения венков и 
цветов к мемориалам. 

Наш корр.
Фото из архива 

МБОУ Алексеевской СШ.

• Патриотическое воспитание
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АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
• Совещания

В Алексеевском районе прошел выездной семинар с руководителями муниципальных образований 
по решению задач социально-экономического развития территорий

О важности происходящего мож-
но было судить по рангу представите-
лей власти, приехавших на семинар. 
Так, в президиуме вместе с главой 
Алексеевского муниципального райо-
на И.М.Свинуховым присутствовали 
депутат Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Феде-
рации седьмого созыва, член комите-
та Государственной Думы по бюджету 
и налогам А.А.Носов, сенатор Россий-
ской Федерации, член Комитета Со-
вета Федераци по социальной по-
литике, секретарь Волгоградского 
регионального отделения Всероссий-
ской политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» С.В.Горняков, заместитель 
губернатора Волгоградской области 
Г.А.Шевцов и председатель Правле-
ния Ассоциации «Совет муниципаль-
ных образований Волгоградской об-
ласти» Ю.Н.Хорошеньков.

В зале Алексеевского районного 
дома культуры собрались главы райо-
нов, городских и сельских поселений 
из Алексеевского, Урюпинского, Но-
вониколаевского, Нехаевского, Но-
воаннинского и Киквидзенского му-
ниципальных районов, руководство 
ряда комитетов областной админи-
страции, представители региональ-
ного отделения партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», Ассоциации «Совет муни-
ципальных образований Волгоград-
ской области»,  регоператора «Управ-
ление отходами – Волгоград». 
ДЕЛИЛИСЬ НАРАБОТАННЫМ 

ОПЫТОМ
Повестка дня выездного семина-

ра-совещания была очень насыщен-
ной и плотной. Открыл мероприятие 

заместитель губернатора Волгоград-
ской области Г.А.Шевцов.

- Сегодня завершающая встреча 
глав муниципальных образований 
Волгоградской области, - отметил 
Геннадий Александрович. - Основ-
ные цели семинара-совещания: об-
мен между руководителями нара-
ботанным положительным опытом 
и обсуждение актуальных вопросов 
местного самоуправления. Алексеев-
ский район – это та территория, где 
есть что показать и чему поучиться. 

Как отметил заместитель губер-
натора, темы обсуждения на подоб-
ных семинарах-совещаниях в боль-
шинстве своем стандартны, но имеют 
и отличия, в зависимости от эконо-
мического развития и ландшафтного 
размещения отдельных территорий.

Первым перед собравшимися вы-
ступил глава Алексеевского муници-
пального района И.М.Свинухов. Свой 
доклад об итогах работы районной 
администрации за 2020 год и планах 
работы на ближайшую перспективу 
он представил в форме видеопрезен-
тации, где каждое слово было под-
креплено диаграммами и графиками, 
а каждое достижение - наглядно про-
демонстрировано на фотоснимках.

Далее своим наработанным опы-
том делились руководители других 
муниципальных образований. Так, 
глава Аржановского сельского поселе-
ния Алексеевского района В.Ф.Гурина 
рассказала о комплексном развитии 
подведомственной территории, а гла-
ва Акчернского сельского поселения 
Урюпинского района А.Л.Кутыркин в 

своем выступлении акцент сделал на 
обеспечении первичных мер пожар-
ной безопасности. Глава Хоперского 
сельского поселения Новониколаев-
ского района К.С.Ташкетова отмети-
ла собственные наработки в вопро-
сах взаимодействия местной власти с 
хозяйствующими субъектами, а глава 
Солонского сельского поселения Не-
хаевского района Н.И.Коновалова 
поделилась опытом организации 
эффективной работы самого главы 
поселения. Сразу два выступления 
- главы Березовского сельского посе-
ления Новоаннинского муниципаль-
ного района Н.Д.Веремеенко и главы 
Киквидзенского муниципального 
района С.Н.Савина - были посвяще-
ны теме социально-экономического 
развития отдельно взятого сельского 
поселения.

ПОДНЯТЫ АКТУАЛЬНЫЕ 
ТЕМЫ

В совещании приняли участие 
представители профильных комите-
тов администрации Волгоградской 
области. Они помогли внести ясность 
по многим вопросам в деятельности 
органов местного самоуправления: 
как подготовить населенные пункты 
к пожароопасному периоду; каковы 
полномочия власти на местах по ре-
гулированию численности животных 
без владельцев; что нужно знать о 
земельных и имущественных отно-
шениях; как правильно организовать 
мероприятия по обеспечению улич-
ного освещения и многое другое. 

Основательное внимание было 
уделено актуальным проблемам в 

сфере обращения с отходами и вопро-
сам дорожного ремонта и строитель-
ства. Также главам поселений очень 
подробно рассказали, как их муни-
ципальные образования могут при-
нять участие в региональных и феде-
ральных программах по созданию на 
подведомственной территории ком-
фортных условий проживания, что 
это за программы, и как в них войти 
на условиях софинансирования. Под-
нимались темы сохранения объектов 
культурного наследия, лицензирова-
ния в сфере недропользования и ряд 
других вопросов.

Для собравшихся в зале глав 
сельских поселений актуальными 
были также темы имущественных 
взаимоотношений с Почтой России 
и Районами электросетей, заброшен-
ных домов и земельных участков, ли-
цензирования небольших водоемов 
и ремонта межпоселковых дорог. На 
все вопросы представители регио-
нальной власти стремились сразу же 
дать исчерпывающий ответ, либо оз-
вученную проблему «брали на каран-
даш», чтобы заняться ее решением в 
ближайшем будущем.

ОТКРЫТЫ ДЛЯ ИНИЦИАТИВ
В итоговой части совещания 

перед муниципалами выступили 
А.А.Носов и С.В.Горняков, представ-
ляющие федеральные органы власти. 
Так, депутат Государственной Думы 
Носов рассказал собравшимся о по-
следних изменениях в нормативной 
базе, принятых депутатским корпу-
сом Госдумы. Речь шла о нововведе-
ниях в инициативном бюджетиро-
вании, в вопросах самообложения и 
трудовых споров, индивидуального 
строительства на землях сельхозназ-
начения и прочем. Александр Алек-
сеевич особо подчеркнул, что он, как 
депутат, всегда открыт для новых 
инициатив, и ждет конструктивных 
предложений от всех, у кого таковые 
есть. Сенатор РФ С.В.Горняков в этом 
вопросе поддержал своего коллегу, а 
затем, как представитель партии еди-
нороссов более подробно остановил-
ся на механизме проведения предва-
рительного голосования.

Завершая семинар-совещание, 
заместитель губернатора Г.А.Шевцов 
дополнительно коснулся темы вак-
цинации от коронавируса – она идет 
в хорошем темпе, но требуется уси-

ление разъяснительной работы, и 
паводковой ситуации – в этом году 
региону не грозят подтопления тер-
риторий. 

Глава Алексеевского муниципаль-
ного района И.М.Свинухов поблаго-
дарил всех гостей за плодотворную 
работу и отметил, что обмен опытом, 
в рамках подобных мероприятий, имеет 
неоценимую пользу для всех участ-
ников совещания. С ним согласились 
и многие главы поселений, которые 
в беседе с журналистами высказали 
свое мнение о семинаре-совещании.

ПОЧЕРПНУЛИ 
МНОГО ВАЖНОГО

- Лично для меня, как начинаю-
щего руководителя в органах мест-
ного самоуправления, подобные 
мероприятия очень полезны и позна-
вательны, - своим мнением подели-
лась глава Поклоновского сельского 
поселения Г.В.Соловьева, которая 
возглавляет муниципальное образо-
вание с осени 2019 года. – Уже вроде 
есть и собственный опыт, но нужно 
общее видение и понимание, как бо-
лее эффективно двигаться по всем 
направлениям сразу. У меня были 
вопросы по благоустройству террито-
рии, по участию в программах-софи-
нансирования, по работе с хозяйствую-
щими субъектами. Практически, на 
все я получила исчерпывающие от-
веты.

Глава Верхнереченского сельско-
го поселения Нехаевского муници-
пального  района Николай Георгие-
вич Ермилов: 

- Данные совещания необходи-
мо проводить, потому что мы встре-
чаемся со своими коллегами с разных 
районов и можем обговорить какие-то 
моменты, поделиться опытом своей 
работы, узнать ответы на интересую-
щие нас вопросы.  

Сергей Алексеевич Рябов,  глава 
Чернореченского сельского поселе-
ния  Киквидзенского муниципально-
го района:

-  На совещании был озвучен  ряд 
важных вопросов. Во-первых, вопрос, 
который касается твердых комму-
нальных отходов, затем  нормативы 
содержания органов местного само-
управления, и перспективы в отно-
шении дорожного строительства на 
территории  нашего района.

Елена Федоровна Кудлаева, пред-
седатель палаты сельских поселений 
Ассоциации «Совет муниципальных 
образований Волгоградской обла-
сти», глава Качалинского сельского 
поселения Суровикинского муници-
пального района:

- Сегодня на территории Алексеев-
ского муниципального района про-
шло шестое зональное совещание по 
передаче лучших муниципальных 
практик. Очень важно, что имеется 
возможность коллегам общаться, де-
литься  опытом,  задать интересую-
щие  вопросы и получить исчерпываю-
щие ответы. 

Наталия ГОЛУБЕВА. 
Фото автора.

Глава Усть-Бузулукского поселения Ю.Н.Николюкин 
получил Благодарность губернатора за высокие 

профессиональные достижения.
Мероприятие проходило с соблюдением 

санитарно-эпидемиологических требований.

Участников семинара приветствует 
сенатор РФ С.В.Горняков.

С докладом выступает глава Алексеевского 
района И.М.Свинухов.

• Акции

Акция проводится в рамках 
Всемирного и Российского дней 
молодежного служения. Под де-
визом «Мы вместе создаем наше 
будущее» добровольцы Алексеев-
ского района до конца апреля 
смогут принять участие в ряде 
мероприятий – добрых дел. 

Как уточнили в МБУ «Молодежный 
центр», в нашем районе акция прово-
дится с 2006 года. Активное участие 
ежегодно принимают детские и моло-
дежные общественные объединения, 
образовательные учреждения Алек-
сеевского муниципального района.

В текущем году к участию в акции 
приглашаются: 

территориальные общественные 
самоуправления (ТОС);

детские и молодежные обще-
ственные объединения;

активные школы Алексеевского 
района;

средства массовой информации;
представители бизнеса.
Подать заявки для участия в «Ве-

сенней неделе добра» можно по 19 
апреля 2021 года на электронный 
адрес musdtsdm@yandex.ru. Для уча-
стия в «ВНД 2021» необходимо также 
зарегистрироваться в единой инфор-
мационной системе «Добровольцы 
России» (как доброволец) по следую-
щей ссылке: http://добровольцырос-
сии.рф. Это нужно для подтверждения 
вашего участия и дальнейшей работы 
по данному направлению. По всем 
вопросам можно обратиться на элек-

тронный адрес musdtsdm@yandex.ru 
или по номеру телефона: 3-32-05.

План мероприятий Всероссий-
ской добровольческой акции «Весен-
няя неделя добра» включает в себя 
акции разной направленности. Так, 
19 апреля  пройдут мероприятия, 
направленные на пропаганду добро-
вольчества и формирование позитив-
ного образа жизни волонтера (акции, 
флешмобы), презентации доброволь-
ческих объединений и центров, про-
ведение добрых уроков. 

20 апреля запланирован «День 
донора», который будет включать в 
себя информационные доброволь-
ческие акции, конкурсы сочинений, 
рисунков на тему дня. 

21 апреля – «День добрых дел» - в 

рамках этого мероприятия будет ор-
ганизован сбор благотворительных 
пожертвований, одежды, игрушек, 
книг и передача их нуждающимся. 

22 апреля будет отмечаться 
«Международный день Земли» - 
участники добровольческой акции 
проведут мероприятия по привле-
чению внимания общественности 
к экологическим проблемам, уроки 
экологии, субботники, уборку приле-
гающих и загрязненных территорий, 
озеленение общественных мест. 

23 апреля стартует день «Здо-
ровая Россия», его задачей станет 
продвижение идей здорового образа 
жизни и спорта, профилактика куре-
ния, алкоголизма, употребления нар-
котиков.

24 апреля темой дня станет девиз 
«Сохранить, чтобы помнить». Все ме-
роприятия в этот день будут направ-
лены на патриотическое воспитание, 
знакомство с историей страны, ока-
зание помощи ветеранам, пожилым 
людям.

25 апреля – день подведения ито-
гов «Весенней недели добра», когда в 
рамках праздничного концерта будут 
награждены самые активные участ-
ники акции.

Наталия ГОЛУБЕВА.

Мы вместе создаем наше будущее
Алексеевский муниципальный район присоединяется 

к Всероссийской добровольческой акции «Весенняя неделя Добра»  
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• Дорожное строительство

В прошлом году подрядчик 
досрочно выполнил капремонт 
7,5 км автодороги, в 2021-м пред-
стоит обновить еще более 11 км 
магистрали.

Данная трасса является одним из 
основных элементов автодорожной 
инфраструктуры северо-западной 
части Волгоградской области, она 
связывает между собой Новоаннин-
ский и Алексеевский районы, а также 
пересекает федеральную трассу, тем 

самым обеспечивая доступ райцен-
тров и других населенных пунктов 
к опорной сети автодорог. Как сооб-
щает пресс- служба областной адми-
нистрации, работы по капитальному 
восстановлению магистрали произ-
водят в три этапа в рамках реализа-
ции регионального проекта «Дорож-
ная сеть» нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги»: к 2022 году в 
порядок будет приведено более 31 км 
трассы.

По информации регионального 
комитета транспорта и дорожного хо-
зяйства, в настоящее время подряд-
чик ведет подготовительные работы, 
в том числе демонтирует изношенное 
покрытие. Примечательно, что при 
устройстве нового покрытия будет 
применена технология холодного 
ресайклинга — регенерация старой 
дорожной одежды с применением 

битумной эмульсии и специальных 
добавок. Это позволит повысить 
прочность полотна без удорожания 
работ. Верхний слой покрытия вы-
полнят из высокопрочного щебеноч-
но-мастичного асфальтобетона. 

Напомним, ранее задачу обе-
спечить транспортную доступность 
данной территории, привести трассу 
в нормативное состояние поставил 
губернатор Андрей Бочаров. С 2014 
года Волгоградской области удалось 
добиться значительного прогресса в 
решении задач по модернизации до-
рожного хозяйства. Так, вдвое вырос 
показатель процента дорог, отвечаю-
щих нормативным требованиям; вве-
дены в эксплуатацию шесть постов 
весогабаритного контроля; в отрасли 
внедряются цифровые технологии 
и решения; ремонт, строительство и 
реконструкция охватили свыше 2,5 

тысячи километров автотрасс - такой 
объем выполнен впервые с советских 
времен. В этом году в регионе пред-
стоит охватить ремонтно-строитель-
ными работами рекордные 600 с 
лишним км.

В соответствии с задачей главы 
региона, до старта основных дорож-
ных работ, подрядчики проводят ло-
кальный ремонт, ликвидируя дефек-
ты, образовавшиеся после зимы. 

Наш корр.
Фото из архива МБУ «Редакция 

газеты «Прихоперье».

Капитальное восстановление магистрали
В Алексеевском и Новоаннинском районах стартовали работы по капремонту второго 
участка трассы «Панфилово – Алимов-Любимовский – Шарашенский – Алексеевская»

• Выборы - 2021

Кандидат на должность главы Рябовского сельского поселения
УВАРОВ РОМАН ВАСИЛЬЕВИЧ

Родился 22 марта 1977 г.  в х. Овражный Калачевского района Волгоградской области. Образование высшее. Трудо-
вую деятельность начал в 1997 году в АОЗТ «Дальний» после окончания учебы в Новоаннинском сельскохозяйственном 
колледже. В 2007 году перешел работать в администрацию Рябовского сельского поселения специалистом 1-категории. 
В 2008 году закончил заочное отделение Российского университета кооперации по специальности «информатик – эко-
номист». В 2015 году стал ведущим специалистом администрации Рябовского сельского поселения. В настоящее время 
временно исполняю должность главы Рябовского сельского поселения. 

За 14 лет работы в администрации Рябовского сельского поселения приобрел большой опыт работы, знаю изнутри 
проблемы и задачи органов местного самоуправления, умею решать данные вопросы, знаю и применяю законодатель-
ную, нормативно-правовую базу федерального, областного и местного значения.
Помимо выполнения ежедневных текущих задач администрации сельского поселения, 

в планах на ближайшее будущее:
• 2021 год: 
Готовы сметы на ремонт асфальтового покрытия площади при ДК, асфальтирование уличной дороги до почты. Планируемый срок начала работ: август-

сентябрь 2021 года.
В июне-июле 2021 года за счет участия администрации Рябовского сельского поселения в областной программе будет установлено 6 новых и заменено 26 

фонарей уличного освещения в хуторе Рябовском. 
Подана заявка от имени ТОС «Рябовское» на конкурс Фонда Президентских грантов на финансирование ремонта уличной сцены Дома культуры.
• В последующие годы:
Планируется асфальтирование уличных дорог хутора Рябовского за счет средств дорожного фонда Рябовского сельского поселения:
в отделении № 5: от дома № 215 до дома № 225 (230 метров); от дома № 209 до дома № 203 (260 метров); от дома № 209 до дома № 191 и до дома 

№ 197 (370 метров);
в отделении № 6: от дома № 61 до дома № 54 (370 метров); от переезда через овраг Крутенький до дома № 22 и до дома № 5 (920 метров).
В планах также подача заявки от имени ТОС «Рябовское» на конкурс Фонда Президентских грантов на финансирование постройки тротуара на централь-

ной улице от школы до центральной площади в хуторе Рябовском.
Важной проблемой нашего поселения, которую необходимо решить, является ремонт аварийного моста и асфальтирование участка дороги регионального 

назначения в центре хутора Рябовского.
Считаю, что главное – сохранить и приумножить то, что уже сделано, 

и продолжить улучшение качества жизни своих односельчан.
Приглашаю своих земляков прийти 25 апреля на избирательные участки и сделать правильный выбор!

• Акция

 Уже несколько лет наш регион, в том 
числе и Алексеевский район,  участвует в 
эко-марафоне «Переработка», целью ко-
торого является возрождение традиций 
сбора макулатуры, стимулирование насе-
ления к раздельному сбору отходов и по-
вышение экологической ответственности 
населения за состояние окружающей сре-
ды. Специалисты подсчитали: одна семья 
выбрасывает в мусорное ведро два взрос-
лых дерева за год, в итоге тонны полезного 
вторсырья гниют на полигонах и свалках.

Девиз марафона – «Сдай макулатуру 
— спаси дерево!». Проект рассчитан, пре-
жде всего, на предприятия и учреждения. 
Для участия в нем необходимо собрать 

300 и более килограммов макулатуры 
и зарегистрироваться на сайте Сдай-
Бумагу.рф или Sdai-Bumagu.com. Отход 
вывозит компания-переработчик соглас-
но расписанию акции.

Акция проходит 2 раза в год в виде 
соревнований между муниципальными 
районами. Для победителей предусмо-
трены призы. Все участники акции будут 
награждаться саженцами деревьев и бла-
годарностями, а самые результативные – 
денежными премиями. Как и какую бума-
гу подготовить к сдаче, можно узнать на 
сайте эко-марафона.

Людмила СТЕПЫГИНА.

«Сдай макулатуру — спаси дерево!»
В Волгоградском регионе проходит весенний этап эко-марафона «Переработка»

Материал кандидата Р.В.Уварова публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

• Думский вестник

355 письменных и электрон-
ных обращений граждан, тру-
довых коллективов, обществен-
ных объединений поступило в 
Волгоградскую областную Думу 
за первые три месяца 2021 года. 

Более четверти из них содержали 
вопросы, относящиеся к сфере ЖКХ. 
Граждан волновало качество обслу-
живания жилых домов и придомовых 
территорий управляющими компа-
ниями, состояние жилого фонда, про-
ведение капитального ремонта, поря-
док признания домов аварийными.

Несколько снизилось по сравне-
нию с аналогичным периодом про-
шлого года количество обращений 
на тему здравоохранения. Чаще всего 
жители региона интересовались во-
просами, связанными с лекарствен-
ным обеспечением, лечением редких 
заболеваний, обследованием в спе-
циализированных клиниках.

Уменьшилось и число обраще-
ний, касающихся социального обе-
спечения. Как правило, речь в них 
шла о возможности оказания материаль-
ной помощи и льгот, пересмотра раз-
мера пенсий.

Среди других актуальных тем, за-
тронутых в письмах, — обеспечение 
законности и охраны правопорядка, 
вопросы государственного строи-
тельства и местного самоуправления, 
работа транспорта и дорожное строи-
тельство, аграрная политика.

Отметим, что по сравнению с 
первым кварталом 2020 года на 30 
процентов увеличилось количество 
обращений в электронном виде. Ин-
тернет-приемная размещена на офи-
циальном портале Волгоградской об-
ластной Думы.

При рассмотрении обращений 
и подготовке ответов строго соблю-
даются установленные законом сро-
ки. По каждому из них заявителям 
направлены официальные письма 
с разъяснениями. Многие обозна-
ченные гражданами вопросы затем 
учитываются при формировании за-
конотворческой повестки областной 
Думы.

volgoduma.ru

Итоги 
подведены

С 10 по 30 апреля этого года любая организация, учреждение, учебное 
заведение, предприятие или житель региона смогут сдать в переработку 
макулатуру. Для этого необходимо всего лишь оставить заявку на сайтах 
Сдай-Бумагу.рф или Sdai-Bumagu.com и компания-переработчик вывезет 
на специализированную площадку. Об этом сообщает пресс-служба коми-
тета природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии Волгоградской об-
ласти. 
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Поздравляем
С  д н е м  р о ж д е н и я  К и р и л л а 
В я ч е с л а в о в и ч а  П о т а п о в а 

(15.04).
От всей души Вас поздравляем,
Всего побольше пожелаем.

Удачи, счастья, радости, веселья —
Ведь это все же день рождения!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Правила:
1. Установите антивирус на теле-

фон и компьютер.
2. Заходите в личный кабинет на 

сайте банка или в приложение банка 
на смартфоне только через защищен-
ный Wi-Fi или мобильный интернет 
вашего сотового оператора (откры-
тые публичные Wi-Fi-сети не гаран-
тируют конфиденциальности).

3. Скачивайте мобильные прило-
жения только в официальных мага-
зинах (App Store и Google Play).

4. Установите двухфакторную ау-
тентификацию везде, где возможно (и 
вы будете контролировать списания 
со счета за счет подтверждений в смс).

5. Используйте защищенные пап-
ки на устройствах для персональной 
информации.

6. Не открывайте вложения в 
сообщениях от незнакомых адреса-
тов и не предоставляйте в ответных 
письмах персональную информацию, 
коды и пароли.

7. Заведите отдельную банков-
скую карту только для покупок он-
лайн и не держите на ней значитель-

ные суммы (в идеале — переводите 
ровно столько, сколько требуется для 
конкретной покупки).

8. Подключите смс-оповещения 
от банка обо всех операциях по кар-
те (это платная услуга, но со сравни-
тельно небольшой стоимостью; по 
сути, своеобразная страховка от ситуа-
ции, в которой вы можете не узнать 
о несанкционированном списании 
вовремя).

9. Используйте приложения для 
определения входящих вызовов — и 
не отвечайте подозрительным и не-
знакомым номерам.

10. Не передавайте платежные 
данные, пароли и коды из смс-
подтверждений третьим лицам; не 
храните пароли в одном месте явно 
записанными.

11. Не публикуйте в открытом до-
ступе в соцсетях свои персональные 
данные (например, номер телефона).

12. Используйте разные пароли 
для разных сервисов и устройств и 
регулярно обновляйте их.

«РГ».

• Советы эксперта

Защити свой счет 
в онлайн-банке

Соблюдение довольно простых правил 
позволит минимизировать риски 

и защитить банковский счет 
от посягательств хакеров и кибермошенников

Реклама

Как меняются интернет-
активность и предпочтения 
устройств для выхода в сеть?  И 
для чего россиянам цифровая 
перепись населения? Обо всем 
этом сообщает сайт Всероссий-
ской переписи населения.

Русскоязычные сайты с доменом 
.ru появились в нашей стране в 1994 
году. С этого момента в Интернет 
стали активнее выходить не только 
IT-специалисты, преподаватели и 
студенты вузов, но и обычные поль-
зователи. Главным условием было 
наличие персонального компьютера, 
телефонной линии и dial-up-модема 
– с характерным писком и треском, 
а также низкой скоростью. И, ко-
нечно, договора с провайдером (при 
условии, что связь могла быть предо-
ставлена в определенном населенном 
пункте). Оплата услуг, как правило, 
была поминутной, что сказывалось 
на времени посещения сайтов и объеме 
получаемой информации. 

С развитием мобильных техно-
логий и широкополосного безли-
митного доступа в 2000-е годы ис-
пользовать Интернет постоянно уже 
стали больше половины россиян. В 
2017 году, по данным Росстата, доступ 
к сети имели 76,3% домохозяйств 
страны. Настольный стационарный 
компьютер для этого использовали 

лишь 40,6%, а смартфоны — 56%. В 
2019 году доля домохозяйств с выхо-
дом в Интернет почти не изменилась 
и составила 76,9%. Но заметно поме-
нялись предпочтения в устройствах 
для интернет-серфинга. Причем, в 
пользу смартфонов — их применяло 
уже 66,0%, когда настольные ком-
пьютеры — лишь 36,8%. Впервые с 
появления Рунета компьютеры так 
сильно – почти вдвое – уступили дру-
гой технике для выхода в сеть. 

Заметим: ноутбуки и планшетные 
компьютеры в домохозяйствах с 2017 
года стали также реже использовать-
ся — с 40,6 и 26,8% до 38,5 и 23,3% 
соответственно. В целом доля насе-
ления, использующего Интернет, по 
итогам 2020 года составила 84,1%.

Со времени последней переписи 
населения 2010 года, заметно изме-
нился и уровень цифровизации рос-
сийских компаний. Если в 2010 году, 
по данным Росстата, веб-сайт имели 
28,5% организаций, то в 2019-м — 
51,9%. Доля компаний-пользователей 
Интернет выросла с 82,4 до 91,2%, а 
Интранет (корпоративные сети) — с 
13,1 до 31,8%. «Облачные» сервисы 
стали использовать 28,1% организа-
ций.

На этом фоне цифровизация кос-
нулась и предстоящей в 2021 году 
Всероссийской переписи населения. 

Теперь для сбора данных будут при-
меняться мобильные устройства — 
уникальные российские планшеты, а 
для обработки и визуальной выдачи 
статистической информации — спе-
циальная BI-платформа, доступ к 
которой через Интернет получат все 
россияне. 

Но главным нововведением ста-
нет возможность каждого перепи-
саться дистанционно — через портал 
«Госуслуг». По данным исследования 
компании Ipsos Comcon, проведен-
ного в 2020 году,  52% опрошенных 
россиян хотели бы пройти перепись 
населения онлайн. 

Ранее проведенный в августе 
2020 года соцопрос ВЦИОМ показал, 
что каждый второй опрошенный уже 
знает о дистанционной возможности 
участия в переписи. Наиболее просве-
щенными оказались молодые люди в 
возрасте 18–24 лет — 76% из них сооб-
щили, что в курсе такой опции. 

Переписаться самостоятельно 
россияне смогут любым удобным 
способом: с домашнего или рабочего 
компьютера с выходом в сеть, через 
приложение в смартфоне, либо за-
полнить электронный переписной 
лист на компьютере в одном из цен-
тров «Мои документы».

Медиаофис ВПН.

• Статистика

Данные становятся мобильнее
Интернет сегодня регулярно используют порядка 77% российских 

семей, и больше половины — через мобильные телефоны

Ремонт холодильников  всех марок с выездом по адресу заказчика. 
Быстро, качественно, с гарантией. Большие скидки, рассрочка.  

Тел.8.927.522.40.90, 8.904.771.75.65, 8(84447) 5-71-12, Петр.

ФГАУ «МНТК Микрохирургия 
глаза им. ак. С.Н.Федорова» 

Тамбовский филиал 
приглашает 

24 апреля 2021 года 
на консультацию 

в г.Урюпинск по адресу: 
пер.Попова, д.39/1, 

помещение 1. 
Квота на операцию.

Осуществляется доставка 
пациентов в клинику и обратно. 

Стоимость консультации 
1 500 рублей.

Запись по телефону: 
8-952-549-95-45

Лицензия ФС-78-01-003151 от 07.04.2020

Реклама

• Важно знать

С наступлением тепла в ре-
гионе начинается сезон выездов 
на природу. Однако в лесных 
посадках человек может стать 
жертвой клеща. Хотя это насе-
комое совсем небольшое, оно 
представляет серьезную опас-
ность. Как защититься от клеща 
и что делать при укусе, читайте в 
нашем материале.

Хотя обычно клещи не нападают 
на млекопитающих, в определенный 
период жизнедеятельности им нужна 
кровь. После зимней спячки они не-
редко нападают и на людей. Для этого 
насекомые садятся на траву и под-
жидают, пока жертва пройдет мимо. 
Обычно они прицепляются к одежде 
человека, затем переползают под нее и 
кусают. Слюна клеща обладает анесте-
зирующими свойствами, поэтому жерт-
ва долгое время ничего не чувствует.

Опасность представляет не сам 
укус, хотя это очень неприятно. Про-
блема в том, что насекомые являются 
источниками опасных заболеваний. 
Среди них самыми распространенны-
ми являются: клещевой боррелиоз, 
энцефалит, гранулоцитарный ана-
плазмоз человека и моноцитарный 
эрлихоз. Инфекции поражают голов-
ной мозг или нервную систему и мо-
гут принести серьезный вред, пишет 
«Волгоградская правда.ру».

Чтобы избежать укуса насеко-
мого, нужно носить закрытые вещи, 
желательно светлых оттенков. На 
природе обычно заправляют штаны в 
обувь или носки, а рукава затягивают 
резинками на запястьях. Те участки 
тела, которые прикрыть не получает-
ся, лучше обработать средствами от 
насекомых.

Если вы все же стали жертвой на-
падения клеща, нужно как можно бы-
стрее направиться в травмпункт. При 
этом снимать или давить клеща не 
рекомендуется. Если медучреждение 
далеко, то насекомое можно снять при 
помощи плотной нитки или специаль-
ного прибора, которые продаются в 
аптеке. В течение трех суток его нуж-
но отдать в лабораторию на исследо-
вание. Если наблюдается ухудшение 
состояния здоровья, значит следует 
сразу же обратиться к врачам.

«Волга-Медиа.ру» 

• Природа и человек
Как избежать 

укуса насекомого
Полезные знания, которые помогут 
защититься от нападения клещей

С днем рождения Юрия Нико-
лаевича Ворошилова (16.04).

Желаем бодрости в делах!
Пусть дарит жизнь подарки.

Желаем искорки в глазах,
Пусть будет праздник ярким!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С днем рождения Александра 
Геннадьевича Асонова (16.04).

От всей души желаем блага —
Вот что хотим сейчас сказать.

Чтобы всегда всего хватало
И силы были, чтоб мечтать.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Развитие цифровых финансовых сервисов вынуждает бан-
ковских клиентов соблюдать правила цифровой «финансовой ги-
гиены»: своеобразной финансовой техники безопасности, обяза-
тельной, в частности, для каждого пользователя онлайн-банка и 
мобильного банка.

Их назвала для «Российской газеты» эксперт центра финансовой грамот-
ности НИФИ Минфина России Анна Чаплыгина.


